

moi-même de ces sortes de coins le long du Ienifei, & on en a trouvé ailleurs quantité.

Dans ce même canton, c'est-à-dire, près la riviere d'Abakan qui se décharge dans le Ienifei, vers le haut de ce fleuve on voit beaucoup de tombeaux & un fort bel obélisque de seize pieds de haut, où sont gravées des figures & des caractères, dont quelques-uns approchent du Runique. On y a aussi trouvé une figure de pierre de cinq pieds & demi de haut, élevée sur une colline, & qui représente une espece de vieillard ou de Priape, sur le dos duquel sont plusieurs rangs de caractères que le tems a presque effacés.

En général on trouve une grande quantité de Tombeaux dans les déserts qui sont au midi de la Sibérie. Les Russes qui alloient souvent y fouiller, en ont retiré toutes sortes d'ustensiles, des urnes de terre, des ornemens d'habits, des sabres, des poignards, des couteaux, des équipages de chevaux, quantité de petites idoles, & des médailles d'or & d'argent.